
会長挨拶
「大分県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　大分県といえば由布院と別府温泉が大
変有名です。皆さんの中にも何度も行か
れた方がいらっしゃると思います。別府
温泉は小高いところから町を見下ろす
と、いたるところに噴煙が立ち上ってい
ます。全て温泉の湯煙です。別府特有の
壮観な景色です。中でも有名なのが、海

地獄と呼ばれる青い温泉。血の池地獄と呼ばれる赤い温泉。
白池地獄と呼ばれる白い温泉。本当にこれだけのものが自然
にできるとは、自然の創造力には脱帽です。
　さて、大分国体は2008年にここ別府湾で開催されました。
新潟国体の前年です。セーリング連盟の全国会議の後、国体
開催予定の県連5県が集められます。初めて参加した時は
とても緊張しましたが、開催場所、宿泊能力、県連の人数、
運営艇の数など、いろいろなことが質問されました。岡山、
兵庫、秋田、大分、新潟と続くのですが、大分県には本当に
別府で開催するのですか？と質問が有りました。私はその質
問の意味が理解できませんでした。

　会議が終わってから他の人に個人的に聞いてみる
と、国体の時期、別府はほとんど風が吹かないのだ
と言われました。でも4日間風が吹かないことは無
いだろうと思っていました。本番当日、この予想が
見事に当たりました。
　成年男子3種目、成年女子3種目、少年男子2種
目、少年女子2種目がそれぞれ6レースを行いその合
計で順位を決めます。10種目×6レース＝60レースを
消化します。しかし、成年男子、少年男子、成年女
子ウインドサーフィンは１レースのみ、成年女子は
2レース、少年女子は3レース。合計16レースしか成
立しませんでした。予定の4分の1です。ウインド
サーフィンはクラス規則で風速3ｍ以下ではレース
を行はないと決められています。見事、悪い予想が
当たってしまいました。
　この年、新潟県は大分国体に役員は派遣しません
でした。費用がかかるとの理由です。国体当日も新
聞や電話で情報は入っていましたが詳しい話は、参
加した監督や選手からの話です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「10月ロータリーレートのご案内」
　10月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 10月号発行のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　　時　10月8日（木）19：30～21：00
　　　会　　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦実施のご案内」
　　日　　時　11月8日（日）7：00～8：00

　　　実施区間　田島橋から御蔵橋

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　6日、地区のゴルフ大会がありました。中コース
48、東コース49で100を切ることが出来ました。

五十嵐晋三さん
　しばらく休んでおられた加藤紋次郎さんが大分
元気になられ、退院されました。早く例会に出席
されるようにと思っています。

　※9月30日午前、ニコニコボックスへと加藤さん
　が届けてくださいました。（20口）

石倉政雄さん
　中東の国「ドバイ」の話をします。興味の無い方
はごめんなさい。20分程度がまんして下さい。

中村信一さん
　地区大会記念親睦ゴルフ大会、参加された皆様、お疲
れ様でした。天候にめぐまれて楽しい一日でした。

　石倉会員、卓話ありがとうございます。
渡辺良一さん
　地区大会ゴルフコンペ参加の皆様、ご苦労様でし
た。デビューの長谷川さん、野水さん、ありがと
うございました。楽しかったですね！

　石倉政雄さん、卓話よろしくお願い致します。
斎藤弘文さん
　昨日、地区大会のゴルフ大会に参加しました。
　相場会員から大変御指導いただきました。
長谷川正実さん
　昨日、約30年ぶりにゴルフ場に行き、楽しくラウ
ンドして参りました。

中村和彦さん
　先月上高地に行って来ました。穂高連峰、焼岳が
きれいでした。

西山徳芳さん
　新米が何種類か入りました。毎日の食事が楽しみです。
安達俊明さん
　寒くなりました。「コロナ」だけで無く、「インフ
ルエンザ」も気を付けましょう。

梨本次郎さん
　先日、苗場山に登って来ましたら山頂付近は紅葉
真っ盛りでした。とても良い気分になりました。

樺山　仁さん
　秋の気配が進んで来ました。
　本日の石倉会員の卓話が楽しみです。
野水靖之さん
　昨日の地区大会ゴルフへ参加された皆様、大変
お疲れ様でした。とても楽しかったです。
　本日の卓話、石倉会員、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　プログラム委員会の石倉様、今日はご苦労様です。

吉井直樹さん
　訳あって、営業、配達の現場へ復帰しています。
社内業務に終始するより、外に出て仕事をすると
気分が良く、楽しいです。
　本日、石倉様、宜しくお願いします。
丸山鉄兵さん、　 五十嵐晋三さん、 山田富義さん、
小越憲泰さん、　 小出子恵出さん、 渡辺勝利さん、
金子俊郎さん、　 中林順一さん、　 五十嵐博宣さん、
高橋　司さん、　 小林卓哉さん、　 石黒良行さん、
船越良則さん、　 衛藤泰男さん、　 松永隆夫さん、
歸山　肇さん、　 寒河江勝俊さん、 斎藤真澄さん、
柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、　 松永一義さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 落合孝夫さん
　石倉政雄会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月7日分　￥      63,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    553,000

「卓　話」
「ドバイリポート」

　　　　　　　　　石倉政雄 会員
　当社は非鉄金属材料（主にアルミ
ニウム）を販売している会社です。
　今年の1/21～28に取引商社及び
UAE精錬メーカーEGAの招待で
ドバイに行って来ました。
　当時はイランとアメリカの関係
悪化で、イラン軍によるウクライ

ナ航空機の誤爆など中東地域に緊張が走っていまし
たので心配でしたが、中東の金融の中心地ドバイは
攻撃されないとの情報を信じて不安を抱えながらの
旅となりました。ドバイもコロナウイルスの影響で
3月下旬から都市封鎖（ロックダウン）しましたの
で、今思えばギリギリの日程だったなと思います。
　旅の目的はアルミ精錬を見る為です。
　日本が精錬を止めた理由は、精製時に発生する赤
泥（せきでい）廃棄時の環境問題、アルミナからアル
ミニウムに精製する時の大量の電力が日本の電力コ
ストでは合わないからだと言われています。
　UAEはアフリカのギニアから船でボーキサイトを
輸入し、自国で産出する天然ガスで発電していま
す。生活に欠かせない水も発電時に発生する廃熱を
利用して電気と水を作るハイブリッドタイプです。
精製時に発生する赤泥は砂漠に埋めてますので、低
コストでアルミニウムを作る事が出来ます。
　UAEに限らず中東諸国は石油依存からの脱却を模

索しています。その一つがアルミ精錬事業です。
　UAEはアブダビ・ドバイなどの7つの首長が集
まって1国家を形成しています。面積は北海道と同
じくらいです。
　GDPは日本の550兆円に対し42兆円程度です。ド
バイ単体では11兆円です。因みにドバイの面積は埼
玉県と同じ位です。アブダビは石油が出ますが、ド
バイの産油量はGDPの5％だそうです。
　ドバイは元々は漁業と天然真珠などの貿易で成り
立っていましたが、石油が出てから状況が一偏しま
す。ドバイ国際空港の開港及びエミレーツ航空の就
航、巨大な貿易港ジュベル・アリ港の開港等々世界
との扉を開き「人・物・金」の集積地として中東最
大の商業・貿易拠点になる礎を築きました。
　それに伴いパキスタン・エジプトを中心とした外国
人がworkerとして住みつき人口は330万人で、現地ア
ラブ人は20万人程です。公用語は英語で店舗の看板は
アラビア語と英語のダブル表記になっています。
　更に、ドバイを観光立国とし「人」と「金」を呼
び込む目玉として競馬の祭典ドバイワールドカップ
の開催、巨大ショッピングモール・世界一の高さを
誇るブルジュ・ハリファ・7つ星ホテルブルジュ・
アル・アラブ等々世界中から人を呼び寄せるイベン
トやアトラクションを充実させています。
　今後もインフラ整備・高さ1000ｍを超えるタワー
の建設計画等々更に進化を遂げています。
　東京オリンピックが延期されたのと同じく2020年
10月開催予定だったドバイ万博も来年に延期となり
ました。世界に先駆けてドローンタクシーの実用化
も視野に入れた万博でしたので残念ですが、安心・
安全が最優先しますので、一日も早いコロナウイル
スの収束を願っています。
　ドバイ投資の概略を知りたければ、YouTube「信
じられない！ドバイの巨大プロジェクト」をご覧下
さい。
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ロータリーで良いことをしよう
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第２５６０地区ガバナー
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／

／佐藤　真

［10.3］第2分区IM（オンライン参加）へ
 ・関川　博さん
［10.4］第2回DL（ディスカッションリーダー）
　　　　　　　　　　研修会（新潟）へ
 ・関川　博さん
［10.6］地区大会記念ゴルフ大会（胎内）へ
 ・相場弘介さん、　歸山　肇さん、
 ・小出子恵出さん、斎藤弘文さん、
 ・杉山幸英さん、　中村和彦さん、
 ・中村信一さん、　野崎喜一郎さん、
 ・野水靖之さん、　長谷川正実さん、
 ・丸山行彦さん、　渡辺良一さん
　　　　　　　　　　　　　（12名）
［10.6］三条北RCへ
 ・伊藤寛一さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中44名
■先々週出席率：86.67％

2020～2021

「天高く馬肥ゆる秋の到来」

　　



会長挨拶
「大分県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　大分県といえば由布院と別府温泉が大
変有名です。皆さんの中にも何度も行か
れた方がいらっしゃると思います。別府
温泉は小高いところから町を見下ろす
と、いたるところに噴煙が立ち上ってい
ます。全て温泉の湯煙です。別府特有の
壮観な景色です。中でも有名なのが、海

地獄と呼ばれる青い温泉。血の池地獄と呼ばれる赤い温泉。
白池地獄と呼ばれる白い温泉。本当にこれだけのものが自然
にできるとは、自然の創造力には脱帽です。
　さて、大分国体は2008年にここ別府湾で開催されました。
新潟国体の前年です。セーリング連盟の全国会議の後、国体
開催予定の県連5県が集められます。初めて参加した時は
とても緊張しましたが、開催場所、宿泊能力、県連の人数、
運営艇の数など、いろいろなことが質問されました。岡山、
兵庫、秋田、大分、新潟と続くのですが、大分県には本当に
別府で開催するのですか？と質問が有りました。私はその質
問の意味が理解できませんでした。

　会議が終わってから他の人に個人的に聞いてみる
と、国体の時期、別府はほとんど風が吹かないのだ
と言われました。でも4日間風が吹かないことは無
いだろうと思っていました。本番当日、この予想が
見事に当たりました。
　成年男子3種目、成年女子3種目、少年男子2種
目、少年女子2種目がそれぞれ6レースを行いその合
計で順位を決めます。10種目×6レース＝60レースを
消化します。しかし、成年男子、少年男子、成年女
子ウインドサーフィンは１レースのみ、成年女子は
2レース、少年女子は3レース。合計16レースしか成
立しませんでした。予定の4分の1です。ウインド
サーフィンはクラス規則で風速3ｍ以下ではレース
を行はないと決められています。見事、悪い予想が
当たってしまいました。
　この年、新潟県は大分国体に役員は派遣しません
でした。費用がかかるとの理由です。国体当日も新
聞や電話で情報は入っていましたが詳しい話は、参
加した監督や選手からの話です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「10月ロータリーレートのご案内」
　10月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 10月号発行のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　　時　10月8日（木）19：30～21：00
　　　会　　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦実施のご案内」
　　日　　時　11月8日（日）7：00～8：00

　　　実施区間　田島橋から御蔵橋

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　6日、地区のゴルフ大会がありました。中コース
48、東コース49で100を切ることが出来ました。

五十嵐晋三さん
　しばらく休んでおられた加藤紋次郎さんが大分
元気になられ、退院されました。早く例会に出席
されるようにと思っています。

　※9月30日午前、ニコニコボックスへと加藤さん
　が届けてくださいました。（20口）

石倉政雄さん
　中東の国「ドバイ」の話をします。興味の無い方
はごめんなさい。20分程度がまんして下さい。

中村信一さん
　地区大会記念親睦ゴルフ大会、参加された皆様、お疲
れ様でした。天候にめぐまれて楽しい一日でした。

　石倉会員、卓話ありがとうございます。
渡辺良一さん
　地区大会ゴルフコンペ参加の皆様、ご苦労様でし
た。デビューの長谷川さん、野水さん、ありがと
うございました。楽しかったですね！

　石倉政雄さん、卓話よろしくお願い致します。
斎藤弘文さん
　昨日、地区大会のゴルフ大会に参加しました。
　相場会員から大変御指導いただきました。
長谷川正実さん
　昨日、約30年ぶりにゴルフ場に行き、楽しくラウ
ンドして参りました。

中村和彦さん
　先月上高地に行って来ました。穂高連峰、焼岳が
きれいでした。

西山徳芳さん
　新米が何種類か入りました。毎日の食事が楽しみです。
安達俊明さん
　寒くなりました。「コロナ」だけで無く、「インフ
ルエンザ」も気を付けましょう。

梨本次郎さん
　先日、苗場山に登って来ましたら山頂付近は紅葉
真っ盛りでした。とても良い気分になりました。

樺山　仁さん
　秋の気配が進んで来ました。
　本日の石倉会員の卓話が楽しみです。
野水靖之さん
　昨日の地区大会ゴルフへ参加された皆様、大変
お疲れ様でした。とても楽しかったです。
　本日の卓話、石倉会員、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　プログラム委員会の石倉様、今日はご苦労様です。

吉井直樹さん
　訳あって、営業、配達の現場へ復帰しています。
社内業務に終始するより、外に出て仕事をすると
気分が良く、楽しいです。
　本日、石倉様、宜しくお願いします。
丸山鉄兵さん、　 五十嵐晋三さん、 山田富義さん、
小越憲泰さん、　 小出子恵出さん、 渡辺勝利さん、
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柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、　 松永一義さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 落合孝夫さん
　石倉政雄会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。
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　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    553,000
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UAE精錬メーカーEGAの招待で
ドバイに行って来ました。
　当時はイランとアメリカの関係
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たので心配でしたが、中東の金融の中心地ドバイは
攻撃されないとの情報を信じて不安を抱えながらの
旅となりました。ドバイもコロナウイルスの影響で
3月下旬から都市封鎖（ロックダウン）しましたの
で、今思えばギリギリの日程だったなと思います。
　旅の目的はアルミ精錬を見る為です。
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泥（せきでい）廃棄時の環境問題、アルミナからアル
ミニウムに精製する時の大量の電力が日本の電力コ
ストでは合わないからだと言われています。
　UAEはアフリカのギニアから船でボーキサイトを
輸入し、自国で産出する天然ガスで発電していま
す。生活に欠かせない水も発電時に発生する廃熱を
利用して電気と水を作るハイブリッドタイプです。
精製時に発生する赤泥は砂漠に埋めてますので、低
コストでアルミニウムを作る事が出来ます。
　UAEに限らず中東諸国は石油依存からの脱却を模

索しています。その一つがアルミ精錬事業です。
　UAEはアブダビ・ドバイなどの7つの首長が集
まって1国家を形成しています。面積は北海道と同
じくらいです。
　GDPは日本の550兆円に対し42兆円程度です。ド
バイ単体では11兆円です。因みにドバイの面積は埼
玉県と同じ位です。アブダビは石油が出ますが、ド
バイの産油量はGDPの5％だそうです。
　ドバイは元々は漁業と天然真珠などの貿易で成り
立っていましたが、石油が出てから状況が一偏しま
す。ドバイ国際空港の開港及びエミレーツ航空の就
航、巨大な貿易港ジュベル・アリ港の開港等々世界
との扉を開き「人・物・金」の集積地として中東最
大の商業・貿易拠点になる礎を築きました。
　それに伴いパキスタン・エジプトを中心とした外国
人がworkerとして住みつき人口は330万人で、現地ア
ラブ人は20万人程です。公用語は英語で店舗の看板は
アラビア語と英語のダブル表記になっています。
　更に、ドバイを観光立国とし「人」と「金」を呼
び込む目玉として競馬の祭典ドバイワールドカップ
の開催、巨大ショッピングモール・世界一の高さを
誇るブルジュ・ハリファ・7つ星ホテルブルジュ・
アル・アラブ等々世界中から人を呼び寄せるイベン
トやアトラクションを充実させています。
　今後もインフラ整備・高さ1000ｍを超えるタワー
の建設計画等々更に進化を遂げています。
　東京オリンピックが延期されたのと同じく2020年
10月開催予定だったドバイ万博も来年に延期となり
ました。世界に先駆けてドローンタクシーの実用化
も視野に入れた万博でしたので残念ですが、安心・
安全が最優先しますので、一日も早いコロナウイル
スの収束を願っています。
　ドバイ投資の概略を知りたければ、YouTube「信
じられない！ドバイの巨大プロジェクト」をご覧下
さい。
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会長挨拶
「大分県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　大分県といえば由布院と別府温泉が大
変有名です。皆さんの中にも何度も行か
れた方がいらっしゃると思います。別府
温泉は小高いところから町を見下ろす
と、いたるところに噴煙が立ち上ってい
ます。全て温泉の湯煙です。別府特有の
壮観な景色です。中でも有名なのが、海

地獄と呼ばれる青い温泉。血の池地獄と呼ばれる赤い温泉。
白池地獄と呼ばれる白い温泉。本当にこれだけのものが自然
にできるとは、自然の創造力には脱帽です。
　さて、大分国体は2008年にここ別府湾で開催されました。
新潟国体の前年です。セーリング連盟の全国会議の後、国体
開催予定の県連5県が集められます。初めて参加した時は
とても緊張しましたが、開催場所、宿泊能力、県連の人数、
運営艇の数など、いろいろなことが質問されました。岡山、
兵庫、秋田、大分、新潟と続くのですが、大分県には本当に
別府で開催するのですか？と質問が有りました。私はその質
問の意味が理解できませんでした。

　会議が終わってから他の人に個人的に聞いてみる
と、国体の時期、別府はほとんど風が吹かないのだ
と言われました。でも4日間風が吹かないことは無
いだろうと思っていました。本番当日、この予想が
見事に当たりました。
　成年男子3種目、成年女子3種目、少年男子2種
目、少年女子2種目がそれぞれ6レースを行いその合
計で順位を決めます。10種目×6レース＝60レースを
消化します。しかし、成年男子、少年男子、成年女
子ウインドサーフィンは１レースのみ、成年女子は
2レース、少年女子は3レース。合計16レースしか成
立しませんでした。予定の4分の1です。ウインド
サーフィンはクラス規則で風速3ｍ以下ではレース
を行はないと決められています。見事、悪い予想が
当たってしまいました。
　この年、新潟県は大分国体に役員は派遣しません
でした。費用がかかるとの理由です。国体当日も新
聞や電話で情報は入っていましたが詳しい話は、参
加した監督や選手からの話です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「10月ロータリーレートのご案内」
　10月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 10月号発行のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　　時　10月8日（木）19：30～21：00
　　　会　　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦実施のご案内」
　　日　　時　11月8日（日）7：00～8：00

　　　実施区間　田島橋から御蔵橋

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　6日、地区のゴルフ大会がありました。中コース
48、東コース49で100を切ることが出来ました。

五十嵐晋三さん
　しばらく休んでおられた加藤紋次郎さんが大分
元気になられ、退院されました。早く例会に出席
されるようにと思っています。

　※9月30日午前、ニコニコボックスへと加藤さん
　が届けてくださいました。（20口）

石倉政雄さん
　中東の国「ドバイ」の話をします。興味の無い方
はごめんなさい。20分程度がまんして下さい。

中村信一さん
　地区大会記念親睦ゴルフ大会、参加された皆様、お疲
れ様でした。天候にめぐまれて楽しい一日でした。

　石倉会員、卓話ありがとうございます。
渡辺良一さん
　地区大会ゴルフコンペ参加の皆様、ご苦労様でし
た。デビューの長谷川さん、野水さん、ありがと
うございました。楽しかったですね！

　石倉政雄さん、卓話よろしくお願い致します。
斎藤弘文さん
　昨日、地区大会のゴルフ大会に参加しました。
　相場会員から大変御指導いただきました。
長谷川正実さん
　昨日、約30年ぶりにゴルフ場に行き、楽しくラウ
ンドして参りました。

中村和彦さん
　先月上高地に行って来ました。穂高連峰、焼岳が
きれいでした。

西山徳芳さん
　新米が何種類か入りました。毎日の食事が楽しみです。
安達俊明さん
　寒くなりました。「コロナ」だけで無く、「インフ
ルエンザ」も気を付けましょう。

梨本次郎さん
　先日、苗場山に登って来ましたら山頂付近は紅葉
真っ盛りでした。とても良い気分になりました。

樺山　仁さん
　秋の気配が進んで来ました。
　本日の石倉会員の卓話が楽しみです。
野水靖之さん
　昨日の地区大会ゴルフへ参加された皆様、大変
お疲れ様でした。とても楽しかったです。
　本日の卓話、石倉会員、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　プログラム委員会の石倉様、今日はご苦労様です。

吉井直樹さん
　訳あって、営業、配達の現場へ復帰しています。
社内業務に終始するより、外に出て仕事をすると
気分が良く、楽しいです。
　本日、石倉様、宜しくお願いします。
丸山鉄兵さん、　 五十嵐晋三さん、 山田富義さん、
小越憲泰さん、　 小出子恵出さん、 渡辺勝利さん、
金子俊郎さん、　 中林順一さん、　 五十嵐博宣さん、
高橋　司さん、　 小林卓哉さん、　 石黒良行さん、
船越良則さん、　 衛藤泰男さん、　 松永隆夫さん、
歸山　肇さん、　 寒河江勝俊さん、 斎藤真澄さん、
柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、　 松永一義さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 落合孝夫さん
　石倉政雄会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月7日分　￥      63,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    553,000

「卓　話」
「ドバイリポート」

　　　　　　　　　石倉政雄 会員
　当社は非鉄金属材料（主にアルミ
ニウム）を販売している会社です。
　今年の1/21～28に取引商社及び
UAE精錬メーカーEGAの招待で
ドバイに行って来ました。
　当時はイランとアメリカの関係
悪化で、イラン軍によるウクライ

ナ航空機の誤爆など中東地域に緊張が走っていまし
たので心配でしたが、中東の金融の中心地ドバイは
攻撃されないとの情報を信じて不安を抱えながらの
旅となりました。ドバイもコロナウイルスの影響で
3月下旬から都市封鎖（ロックダウン）しましたの
で、今思えばギリギリの日程だったなと思います。
　旅の目的はアルミ精錬を見る為です。
　日本が精錬を止めた理由は、精製時に発生する赤
泥（せきでい）廃棄時の環境問題、アルミナからアル
ミニウムに精製する時の大量の電力が日本の電力コ
ストでは合わないからだと言われています。
　UAEはアフリカのギニアから船でボーキサイトを
輸入し、自国で産出する天然ガスで発電していま
す。生活に欠かせない水も発電時に発生する廃熱を
利用して電気と水を作るハイブリッドタイプです。
精製時に発生する赤泥は砂漠に埋めてますので、低
コストでアルミニウムを作る事が出来ます。
　UAEに限らず中東諸国は石油依存からの脱却を模

索しています。その一つがアルミ精錬事業です。
　UAEはアブダビ・ドバイなどの7つの首長が集
まって1国家を形成しています。面積は北海道と同
じくらいです。
　GDPは日本の550兆円に対し42兆円程度です。ド
バイ単体では11兆円です。因みにドバイの面積は埼
玉県と同じ位です。アブダビは石油が出ますが、ド
バイの産油量はGDPの5％だそうです。
　ドバイは元々は漁業と天然真珠などの貿易で成り
立っていましたが、石油が出てから状況が一偏しま
す。ドバイ国際空港の開港及びエミレーツ航空の就
航、巨大な貿易港ジュベル・アリ港の開港等々世界
との扉を開き「人・物・金」の集積地として中東最
大の商業・貿易拠点になる礎を築きました。
　それに伴いパキスタン・エジプトを中心とした外国
人がworkerとして住みつき人口は330万人で、現地ア
ラブ人は20万人程です。公用語は英語で店舗の看板は
アラビア語と英語のダブル表記になっています。
　更に、ドバイを観光立国とし「人」と「金」を呼
び込む目玉として競馬の祭典ドバイワールドカップ
の開催、巨大ショッピングモール・世界一の高さを
誇るブルジュ・ハリファ・7つ星ホテルブルジュ・
アル・アラブ等々世界中から人を呼び寄せるイベン
トやアトラクションを充実させています。
　今後もインフラ整備・高さ1000ｍを超えるタワー
の建設計画等々更に進化を遂げています。
　東京オリンピックが延期されたのと同じく2020年
10月開催予定だったドバイ万博も来年に延期となり
ました。世界に先駆けてドローンタクシーの実用化
も視野に入れた万博でしたので残念ですが、安心・
安全が最優先しますので、一日も早いコロナウイル
スの収束を願っています。
　ドバイ投資の概略を知りたければ、YouTube「信
じられない！ドバイの巨大プロジェクト」をご覧下
さい。
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　　次々週例会　 10月28日　　「外部卓話」　たけちょう商店
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 代表　竹内俊哉 様

　　次 週 例 会　 10月21日　　「外部卓話」三条しただ郷クリニック
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  院長　池上敬一 様

7月に入会しました、寒河江です。出身は山形県山形市で、三条市には単身赴任となっております。

高田営業所(現在は上越電力センター)に入社してから、約20年間、新潟県内の事業所に赴任しており、

会社人生の半分が新潟ということで、こちらは第二の故郷と思っております。また、三条市の勤務も、

約20年振りということで、大変懐かしく感じているところです。

東北電力ネットワークは、今年4月より、送配電設備を保守・管理する部門の中立・公平性を一層確保す

ることを目的として分社設立されましたが、地域に一番近い事業所として、地域、お客さまのご要望に

より沿うサービスを、これからも変わらずお届けしてまいる所存です。そのためにも、地域を知ること、

そしてもっと好きになることが大切と常々考えております。

三条ロータリークラブの皆々様には、色々とお世話になる事と思いますが、何卒宜しくお願いいたします。

氏名

生年月日（年齢）

事業所

役職

趣味

特技

好きな物・事

苦手な物・事

【自己紹介】

です。宜しくお願い致します！

2020年　7月　入会

新入会員紹介コーナー （2018年以降入会）

寒河江　勝俊

薪をつくること

所長

東北電力ネットワーク株式会社
新潟県央電力センター

ギター、映画、温泉巡り

寒河江　勝俊　　　

昭和 40 年 11 月 25 日 54 歳

お酒と配電設備

へび(巳年ですが・・・)

さ が え か つ と し

会長挨拶
「大分県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　大分県といえば由布院と別府温泉が大
変有名です。皆さんの中にも何度も行か
れた方がいらっしゃると思います。別府
温泉は小高いところから町を見下ろす
と、いたるところに噴煙が立ち上ってい
ます。全て温泉の湯煙です。別府特有の
壮観な景色です。中でも有名なのが、海

地獄と呼ばれる青い温泉。血の池地獄と呼ばれる赤い温泉。
白池地獄と呼ばれる白い温泉。本当にこれだけのものが自然
にできるとは、自然の創造力には脱帽です。
　さて、大分国体は2008年にここ別府湾で開催されました。
新潟国体の前年です。セーリング連盟の全国会議の後、国体
開催予定の県連5県が集められます。初めて参加した時は
とても緊張しましたが、開催場所、宿泊能力、県連の人数、
運営艇の数など、いろいろなことが質問されました。岡山、
兵庫、秋田、大分、新潟と続くのですが、大分県には本当に
別府で開催するのですか？と質問が有りました。私はその質
問の意味が理解できませんでした。

　会議が終わってから他の人に個人的に聞いてみる
と、国体の時期、別府はほとんど風が吹かないのだ
と言われました。でも4日間風が吹かないことは無
いだろうと思っていました。本番当日、この予想が
見事に当たりました。
　成年男子3種目、成年女子3種目、少年男子2種
目、少年女子2種目がそれぞれ6レースを行いその合
計で順位を決めます。10種目×6レース＝60レースを
消化します。しかし、成年男子、少年男子、成年女
子ウインドサーフィンは１レースのみ、成年女子は
2レース、少年女子は3レース。合計16レースしか成
立しませんでした。予定の4分の1です。ウインド
サーフィンはクラス規則で風速3ｍ以下ではレース
を行はないと決められています。見事、悪い予想が
当たってしまいました。
　この年、新潟県は大分国体に役員は派遣しません
でした。費用がかかるとの理由です。国体当日も新
聞や電話で情報は入っていましたが詳しい話は、参
加した監督や選手からの話です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「10月ロータリーレートのご案内」
　10月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 10月号発行のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　　時　10月8日（木）19：30～21：00
　　　会　　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦実施のご案内」
　　日　　時　11月8日（日）7：00～8：00

　　　実施区間　田島橋から御蔵橋

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　6日、地区のゴルフ大会がありました。中コース
48、東コース49で100を切ることが出来ました。

五十嵐晋三さん
　しばらく休んでおられた加藤紋次郎さんが大分
元気になられ、退院されました。早く例会に出席
されるようにと思っています。

　※9月30日午前、ニコニコボックスへと加藤さん
　が届けてくださいました。（20口）

石倉政雄さん
　中東の国「ドバイ」の話をします。興味の無い方
はごめんなさい。20分程度がまんして下さい。

中村信一さん
　地区大会記念親睦ゴルフ大会、参加された皆様、お疲
れ様でした。天候にめぐまれて楽しい一日でした。

　石倉会員、卓話ありがとうございます。
渡辺良一さん
　地区大会ゴルフコンペ参加の皆様、ご苦労様でし
た。デビューの長谷川さん、野水さん、ありがと
うございました。楽しかったですね！

　石倉政雄さん、卓話よろしくお願い致します。
斎藤弘文さん
　昨日、地区大会のゴルフ大会に参加しました。
　相場会員から大変御指導いただきました。
長谷川正実さん
　昨日、約30年ぶりにゴルフ場に行き、楽しくラウ
ンドして参りました。

中村和彦さん
　先月上高地に行って来ました。穂高連峰、焼岳が
きれいでした。

西山徳芳さん
　新米が何種類か入りました。毎日の食事が楽しみです。
安達俊明さん
　寒くなりました。「コロナ」だけで無く、「インフ
ルエンザ」も気を付けましょう。

梨本次郎さん
　先日、苗場山に登って来ましたら山頂付近は紅葉
真っ盛りでした。とても良い気分になりました。

樺山　仁さん
　秋の気配が進んで来ました。
　本日の石倉会員の卓話が楽しみです。
野水靖之さん
　昨日の地区大会ゴルフへ参加された皆様、大変
お疲れ様でした。とても楽しかったです。
　本日の卓話、石倉会員、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　プログラム委員会の石倉様、今日はご苦労様です。

吉井直樹さん
　訳あって、営業、配達の現場へ復帰しています。
社内業務に終始するより、外に出て仕事をすると
気分が良く、楽しいです。
　本日、石倉様、宜しくお願いします。
丸山鉄兵さん、　 五十嵐晋三さん、 山田富義さん、
小越憲泰さん、　 小出子恵出さん、 渡辺勝利さん、
金子俊郎さん、　 中林順一さん、　 五十嵐博宣さん、
高橋　司さん、　 小林卓哉さん、　 石黒良行さん、
船越良則さん、　 衛藤泰男さん、　 松永隆夫さん、
歸山　肇さん、　 寒河江勝俊さん、 斎藤真澄さん、
柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、　 松永一義さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 落合孝夫さん
　石倉政雄会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　10月7日分　￥      63,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    553,000

「卓　話」
「ドバイリポート」

　　　　　　　　　石倉政雄 会員
　当社は非鉄金属材料（主にアルミ
ニウム）を販売している会社です。
　今年の1/21～28に取引商社及び
UAE精錬メーカーEGAの招待で
ドバイに行って来ました。
　当時はイランとアメリカの関係
悪化で、イラン軍によるウクライ

ナ航空機の誤爆など中東地域に緊張が走っていまし
たので心配でしたが、中東の金融の中心地ドバイは
攻撃されないとの情報を信じて不安を抱えながらの
旅となりました。ドバイもコロナウイルスの影響で
3月下旬から都市封鎖（ロックダウン）しましたの
で、今思えばギリギリの日程だったなと思います。
　旅の目的はアルミ精錬を見る為です。
　日本が精錬を止めた理由は、精製時に発生する赤
泥（せきでい）廃棄時の環境問題、アルミナからアル
ミニウムに精製する時の大量の電力が日本の電力コ
ストでは合わないからだと言われています。
　UAEはアフリカのギニアから船でボーキサイトを
輸入し、自国で産出する天然ガスで発電していま
す。生活に欠かせない水も発電時に発生する廃熱を
利用して電気と水を作るハイブリッドタイプです。
精製時に発生する赤泥は砂漠に埋めてますので、低
コストでアルミニウムを作る事が出来ます。
　UAEに限らず中東諸国は石油依存からの脱却を模

索しています。その一つがアルミ精錬事業です。
　UAEはアブダビ・ドバイなどの7つの首長が集
まって1国家を形成しています。面積は北海道と同
じくらいです。
　GDPは日本の550兆円に対し42兆円程度です。ド
バイ単体では11兆円です。因みにドバイの面積は埼
玉県と同じ位です。アブダビは石油が出ますが、ド
バイの産油量はGDPの5％だそうです。
　ドバイは元々は漁業と天然真珠などの貿易で成り
立っていましたが、石油が出てから状況が一偏しま
す。ドバイ国際空港の開港及びエミレーツ航空の就
航、巨大な貿易港ジュベル・アリ港の開港等々世界
との扉を開き「人・物・金」の集積地として中東最
大の商業・貿易拠点になる礎を築きました。
　それに伴いパキスタン・エジプトを中心とした外国
人がworkerとして住みつき人口は330万人で、現地ア
ラブ人は20万人程です。公用語は英語で店舗の看板は
アラビア語と英語のダブル表記になっています。
　更に、ドバイを観光立国とし「人」と「金」を呼
び込む目玉として競馬の祭典ドバイワールドカップ
の開催、巨大ショッピングモール・世界一の高さを
誇るブルジュ・ハリファ・7つ星ホテルブルジュ・
アル・アラブ等々世界中から人を呼び寄せるイベン
トやアトラクションを充実させています。
　今後もインフラ整備・高さ1000ｍを超えるタワー
の建設計画等々更に進化を遂げています。
　東京オリンピックが延期されたのと同じく2020年
10月開催予定だったドバイ万博も来年に延期となり
ました。世界に先駆けてドローンタクシーの実用化
も視野に入れた万博でしたので残念ですが、安心・
安全が最優先しますので、一日も早いコロナウイル
スの収束を願っています。
　ドバイ投資の概略を知りたければ、YouTube「信
じられない！ドバイの巨大プロジェクト」をご覧下
さい。

 
（2018年以降入会）


